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Aktivierung des emotionalen Bewusstseins 
Kontrolle unserer Frequenz durch Annunaki & Nomos-
Zivilisationen 

Gestern haben wir über verschieden Sachen gesprochen. Mein Vortrag ist 
fragmentiert und das habe ich bewusst so gemacht, damit wir alle auf eigene 
Weise die Informationen raus holen können. Jeder auf seine Weise. Das ist 
für jeden anders und das hat natürlich mit der persönlichen Entwicklung in 
deinem Leben zu tun. 

Gestern habe ich so viel nicht erzählt, das versuche ich heute besprechbar 
zu machen.  

Ich habe hier eine wichtige Information: Es gibt mehr als 50 Milliarden 
Planeten in unserer Galaxie, 8% davon mit Leben. Das sind offizielle Zahlen 
von der NASA aus 2014. Und das bedeutet, es sind mehr als 4 Milliarden 
bewohnte Welten in unserer Galaxie anwesend. Das ist unglaublich. Wir sind 
ein Planet davon. Wir können uns gratulieren, dass wir hier sind und es ist 
unser Auftrag, dass wir die rote Linie in unserem Leben finden. Es ist ein 
Start Informationen zu teilen. Wir sind hier in Deutschland und in vielen 
anderen Ländern am heraus finden, was der Sinn des Leben ist und was es 
uns bringen kann.  

Und dann gibt es Momente, wo du entdeckst, dass wunderbare Fantasien 
auch Wirklichkeit werden können. 

Ich habe hier eine Information. Das Ziel ist: «Das Berühren der verlorenen 
Gefühle, – verlorene Gefühle, das ist sehr wichtig – um unser emotionales 
Bewusstsein zu aktivieren.  

Emotion ist nicht negativ oder positiv, das ist Kraft, das ist alles zusammen. 
Was wir als Angst fühlen ist auch Kraft, aber unser Gehirn hat dem eine 
Bestimmung gegeben, was es nicht ist und doch handeln wir danach. Und 
spirituelle Vorbereitung, unsere Stärken und Gefühle erinnern und Kontakt 
mit ET‘s = Extraterrestrischen und Interdimensionalen (ID’s )zu machen, also 
nicht allein mit Ausserirdischen, sondern auch mit Interdimensionalen 
Zivilisationen. Sie sind hier auf der Erde in einer anderen Frequenz. Wir 
sitzen hier zusammen, vielleicht auf einem gigantischen Bauplatz von 
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ausserirdischen multidimensionalen Raumschiffen, aber wir können das 
nicht sehen und das ist alles möglich.  

Die Träume die wir in der Nacht haben sind auch Signale aus anderen 
Welten aus anderen parallelen Universen.  

Wir leben hier nicht mit 7 Milliarden, sondern mit 700 Milliarden/Trilliarden 
Wesen auf diesem Planeten. Das ist die Fantasie, die wir brauchen, dass wir 
den Signalen mehr Bedeutung geben können, die wir manchmal 
paranormale Aktivitäten nennen.  

Das ist sehr wichtig und diese Illustration ist natürlich auch ein Schlüssel, weil 
unser Gehirn nur 1% bis 2% empfangen kann. Wir sind Superwesen, 
multidimensionale Superwesen, aber wir haben eine Abstimmung auf eine 
Frequenz und die Frequenzwelt wird kontrolliert von extraterrestrialen 
ausserirdischen multidimensionalen Wesen und das sind total 8 Gruppen 
von gigantischen Allianzen, die sich nicht sichtbar machen.  

Eine Gruppe davon sind die Anunnaki, das ist eine Kombination von 
reptilianisch-humanoiden Wesen und auch den Nomos-Zivilisationen. Wir 
können das zurückverfolgen in den Achäologien von Ägypten, Griechenland 
und den Maya-Kulturen. Es gibt viele Abbildungen von den Nomos-
Zivilisationen. Diese Zivilisationen sind nicht bereit uns zu helfen und uns zu 
unterstützen. Ausser in einem Punkt; wenn es darum geht, dass wir in der 
Hypnose bleiben. Dann sind sie sehr bereitwillig.  

Die spirituelle Welt wird hauptsächlich von den Anunnaki und den Nomos 
geführt. Das ist eine sehr wichtige Information und das bedeutet nicht, dass 
Spiritualität nicht etwas bedeutet, sondern das bedeutet viel mehr.  

Wir haben eine Bandbreite, wir sind ein bisschen limitiert im Denken, das 
bedeutet auch im Gefühl. Und die Hauptfrage die ich mir den ganzen Tag 
stellen sollte ist: Ist mein Gefühl sauber? Was fühle ich? Ist mein Gefühl 
wirklich sauber oder ist es möglich, dass mein Gefühl auch abgestimmt ist 
von einem bestimmten Programm?  

Das ist ein sehr wichtiges Thema, was auch schwierig ist, es in UFO-Kulten 
besprechbar zu machen, aber wir tun es jetzt und wir machen es grösser 
und gehen weiter und die Kraft, die wir in uns selbst entdecken, ist ein 
direkter Upload zu dem Mainframe zu dem Superbewusstsein. Und in dem 
Superbewusstsein, das ist unsere Zone, das Bewusstseinsfeld der Erde.  

Wir machen es zusammen möglich, dass wir mehr Vermögen bekommen 
und das wir wirklich im Ur-Gefühl ansetzen gehen. Und das ist, was wir 
zusammen tun.  

05-1 | 2



Quelle: Martijn van Staveren, www.martijnvanstaveren.nl 
Transkription: Bianca Buck, überarbeitet Fabienne Stacher 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.

05-1 | 3


